

résidences immobilier

Proche du centre-ville dans petite résidence de standing, très beau duplex en dernier étage de 88m2 habitables. Composé d'une entré, séjour avec hauteur sous plafond donnant sur terrasse vue mer, cuisine ouverte entièrement équipé, 2 chambres, 1 salle de douche et 1 wc. A l'étage 2 chambres dont 1 avec solarium, 1 salle de douche avec wc. Une cave et un double garage viennent compléter ce bien. Vue mer panoramique sur la baie de cavalaire. Copropriété loi no 65-557 du 10 juillet 1965 : 20 lots. Quote-part/an : 2 726 eur. Aucune procédure en cours. Contacter christiane bernard 533281705 (ei) ...

Close to the city center in a small luxury residence, very beautiful duplex on the top floor of 88m2 of living space. Composed of an entrance, living room with high ceilings opening onto sea view terrace, fully equipped open kitchen, 2 bedrooms, 1 shower room and 1 toilet. Upstairs 2 bedrooms, 1 with solarium, 1 shower room with toilet. A cellar and a double garage complete this property. Panoramic sea view on the bay of cavalaire. Co-ownership law no 65-557 of july 10, 1965: 20 lots. Share/year: 2,726?. No procedure in progress.

RIVIERA IMMOBILIER REAL ESTATE

Les Résidences du Port - 83240 CAVALAIRE-SUR-MER

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





